

Gentilly à celui de Bécancourt ; M. A. Poirier, du vicariat de Warwick à celui de Sainte Monique ; M. O. Dubois, vicaire à Warwick ; MM. E. de Châtillon, H. Bruneault et F. Cantin restent au Séminaire ; M. B. Morin, vicaire à la cathédrale ; M. A. Savoie, au vicariat de Saint-Pierre ; M. J. Dubois, passe au diocèse de Manchester, E. U. ; M. E. Gravel au diocèse de Saint-Albert, N. O. ; M. A. O. Papillon s'en va étudier à Rome.

La nouvelle paroisse de Saint-Gilbert

Cette nouvelle paroisse, érigée canoniquement, le 13 février, 1893, et civilement, le 27 avril de la même année, est composée des rangs 4 et 5 de Deschambault, et comprend une étendue de 120 arpents de front et environ 60 de profondeur.

L'église, la sacristie, le presbytère et les dépendances sont bâtis sur un terrain de quatre arpents en superficie, donné à la corporation archiépiscopale de Québec par deux paroissiens MM. L. Julien et Gilbert Frenette.

L'église est longue de 82 pieds, large de 47 et haute de 26 ; la sacristie mesure 30 pieds sur 28, et le presbytère a 35 pieds de longueur, 30 de largeur et 14 de hauteur.

Le coût de ces édifices, dépendances comprises, est de 8,000 piastres, savoir : 6,000 piastres données par la fabrique de Deschambault, et 2,000 piastres empruntées au nom de la corporation archiépiscopale.

La nouvelle église a été bénite par M. le curé de Saint-Alban, le 21 septembre dernier, et la bénédiction de la cloche, don des paroissiens, avait eu lieu sept jours auparavant.

Le chiffre total de la population est de 500 âmes, et celui des communians est de 250.

Bien que très jeune, la paroisse de Saint-Gilbert compte déjà trois curés : M. J.-P. Ouellet, du premier au 14 mars 1893 ; M. Casault, curé de Saint-Alban, du 14 mars au premier octobre, et M. L. Coulombe, depuis le premier octobre.

La guérison d'une possédée du démon

Un journal français raconte le fait suivant :—

En novembre dernier, une jeune fille de dix-neuf ans, employée dans une maison d'effilochage, demeurant à Gif (Seine-et-Oise), fut prise de crises nerveuses et de sommeil cataleptique prolongé. Plusieurs médecins furent appelés à lui donner leurs